



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

**Misa Harian:**

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

**Hari Sabtu :**

17.00 WIB

**Hari Minggu :**

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

**Misa Jumat Pertama :**

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

**Adorasi Ekaristi:**

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.



**Website:**

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



**Instagram**

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



**Facebook Group:**

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:

[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

18 November 2018

Tahun IX – No. 46

## Kursus MRT SanMaRe Berlatih Mengomunikasi Cinta Terus Menerus

*AKU MEMINTA KEPADA TUHAN, UNTUK BISA JATUH CINTA  
KEPADAMU SETIAP HARI*

– Rm Alexander Erwin –



Pada tanggal 10 – 11 November 2018 di Gereja Santa Maria Regina telah diselenggarakan Program Persiapan Perkawinan **Membangun Rumah Tangga (MRT)**, yang diikuti 14 pasangan calon menikah dari dalam dan luar Paroki Bintaro Jaya.

MRT disiapkan khusus oleh Tim Komisi Kerasulan Keluarga KAJ di bawah pimpinan Rm Alexander Erwin sebagai program pengganti Kursus Persiapan Perkawinan. Perbedaan mendasar dalam kedua Program tersebut adalah, di dalam MRT para calon menikah banyak mengerjakan aktivitas berdua maupun dalam kelompok.

Program MRT ini bertujuan supaya pasangan calon menikah bisa saling meneguhkan iman, meningkatkan pengetahuan tentang Sakramen Perkawinan Katolik, meningkatkan ketrampilan dalam menghidupi janji perkawinan mereka, dan mendapat kesaksian iman dari pasangan yang sudah menikah sebagai contoh bagi para pasangan calon menikah. Di Gereja Sanmare sendiri, MRT dilaksanakan oleh Sie Kerasulan Keluarga dan sudah diselenggarakan untuk yang ke-4 kalinya.

Selama 2 hari, 14 pasangan calon menikah antusias mengikuti program ini yang dibimbing oleh Rm Lucky dan para fasilitator yang sudah mendapat pelatihan khusus dari KomKK KAJ.

Program MRT terdiri dari 12 topik yang saling berkesinambungan, mulai dari mengenali diri sendiri dan pasangan, bagaimana berkomunikasi yang efektif, mewujudkan pengharapan dan memahami cinta dan mengelola keuangan, sampai pada hal yang spiritual seperti perkawinan katolik yang sakramental, menghadirkan Kristus dalam rumah tangga mereka kelak dan mengatur kelahiran dalam agama katolik. Pada akhirnya, para pasangan calon menikah diajak menyadari bahwa perkawinan adalah untuk menjaga, menyatakan dan mengkomunikasikan cinta terus menerus.

Selama program, para pasangan calon menikah diajak untuk lebih fokus pada pasangannya, dan mengerjakan tugas-tugas yang diberikan berdua, menjawab pertanyaan pada buku kerja lalu saling bertukar dan berdialog dengan pasangan. Wajah-wajah penuh cinta mendialogkan cinta dalam cinta.

Setelah program ini, para pasangan calon menikah menyatakan bahwa mereka sungguh mendapat manfaat yang luar biasa, mendapat gambaran dan arah yang semakin jelas dalam menapaki hidup perkawinan mereka kelak sesuai iman dan ajaran Gereja Katolik.

Program MRT ditutup dengan perayaan ekaristi pada hari Minggu sore.

Selamat mempersiapkan perkawinan bagi para pasangan calon menikah, semoga semakin diteguhkan untuk melangkah bersama Kristus dalam perkawinan mereka kelak.

LOVE BEGINS BY TAKING CARE OF THE CLOSEST ONES, THE ONES AT HOME –

**Mother Teresa –**

*Disiapkan oleh Vivien Santosa*



## Bina Iman Anak Lingkungan St. Yosephine Bakhita Wilayah VI Dalam Kebhinekaan, Nasi Bungkus Mempersatukan



Merayakan Hari Pangan Sedunia (HPS 2018) yang tepatnya jatuh setiap tanggal 16 Oktober, Bina Iman Anak Lingkungan Yosephine Bakhita (BIA YB) melakukan aksi nyata dengan berbagi nasi bungkus kepada sesama, pada Jumat, 26 Oktober 2018.

Untuk kegiatan berbagi ini tiap anak BIA YB dihimbau untuk menyiapkan sedikitnya 1 nasi bungkus. Selain itu, berkat campur tangan Ketua Lingkungan, Bapak Pramono Aji, puluhan nasi bungkus siap di distribusikan. Terima kasih Pak KaLing!

Pendistribusian nasi bungkus

dilakukan oleh belasan anak BIA YB serta pendamping, yang dibentuk dalam 3 kelompok.

Akhirnya 40 nasi bungkus sukses dibagikan kepada petugas pintu kereta Sudimara, kuli panggul dan petugas kebersihan pasar Jombang, petugas pengangkut sampah kompleks Pondok Pucung Indah I (PPI I), petugas satpam PPI I dan saudara-saudara kita di Asrama Cinta Yatim & Dhuafa Jalan Raya Jombang

Syukur dan bahagia rasanya ketika nasi bungkus berpindah tangan dan diterima dengan senang hati oleh orang yang dituju.

Lewat sebungkus nasi, pemberi dan penerima merasakan hal yang satu, yang sama, yaitu Sukacita!

Semoga pengalaman berbagi di HPS 2018 yang bertemakan "Dalam Kebhinekaan, Pangan Mempersatukan", Iman anak-anak BIA YB kian bertumbuh dan berbuah lebat serta manis, Amin\*\*\*

## Peresmian Museum Katedral Suharyo

### Umat Katolik Punya Tanggung Jawab Memikul Sejarah Gereja



Setelah melewati proses panjang pembangunan, Museum Katedral Jakarta akhirnya diresmikan pada Rabu (14/11/2018). Prosesi peresmian ditandai dengan penandatanganan prasasti museum dan pembukaan layar Mu-seum oleh Mgr. Ignatius Suharyo, Uskup Agung Jakarta.

Di awal sambutannya, Mgr. Suharyo mengatakan museum sejatinya merupakan tempat untuk menyimpan benda-benda mati. Sekalipun benda mati, benda-benda itu mengisahkan perjalanan sejarah, secara khusus sejarah Gereja Katolik di Indonesia.

“Merawat ingatan bersama akan mendorong kita semua untuk ikut memikul tanggung jawab sejarah”, kata Mgr. Suharyo.

Kehadiran Museum Katedral Jakarta itu menjadi persembahan istimewa bagi Gereja dan Indonesia. Betapa tidak. Museum ini diresmikan dalam rangka peringatan 90 tahun Sumpah Pemuda dan Syukur atas tahun persatuan Keuskupan Agung Jakarta 2018.

Memasuki dan menelusuri ruang-ruang Museum, pengunjung sudah pasti dibuat terkagum-kagum. Bukan hanya aspek seni dan megahnya bangunan museum, tetapi juga karena sejumlah benda peninggalan bersejarah tersimpan di sana.

Pada zona Panorama Sejarah, pengunjung akan diberitahu perjalanan sejarah Gereja Keuskupan Agung Jakarta.



Kenangan akan sejarah asal-usul Kekatolikan di Indonesia dan bagaimana perjuangan awal para misionaris yang berkarya dalam keterbatasan seperti menggunakan perahu kayu. Mereka mendayung perahu kayu dari pulau ke pulau dan melintasi dahsatnya ombak serta penolakan dari penguasa lokal.



*Sepeda antik peninggalan Pater Jan Weitjen, SJ dipajang di zona peninggalan sejarah di Museum Katedral Jakarta/Foto: John Laba-Komsos KWI.*

Agung Jakarta, layak untuk ditelusuri. Saat penelusuran dimulai, serasa pengunjung dibawa ke masa lalu. Namun, saat itu pula, pengunjung secara tak sengaja diberi tanggung jawab untuk memikul sejarah dan berjalan bersama sejarah mengarungi masa depan.\*\*

Sekilas disebutkan bahwa dari perjuangan para misionaris itu, pada tahun 1534 akhirnya terbentuklah umat Katolik pertama di Indonesia. Selama kurang lebih 273 tahun, umat perdana di Indonesia hidup tanpa gembala dan tanpa bantuan dari luar. Bahkan mereka hidup di bawah tekanan berat penjajahan VOC.

Terdapat beberapa zona lainnya di Museum Katedral yang menarik untuk ditelusuri. Lahirnya perfektorat, Vikariat hingga Episkopat Keuskupan

## **UNLIMITED WORSHIP CONFERENCE, I'M IN, ARE YOU?**

BPK PKK KAJ akan menyelenggarakan  
**UNLIMITED WORSHIP CONFERENCE (UWC)**

untuk ke-3 kalinya pada:

**Sabtu, 24 November 2018**

**Tempat: Kota Kasablanka, Jakarta Selatan**

**Pukul: 8.00 - 21.00 WIB**

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI RAYA TUHAN KITA YESUS KRISTUS RAJA SEMESTA ALAM, 25 November 2018</b>  <b>Bacaan:</b> Dan. 7:13-14; Mzm. 93:1ab,1c-2,5; Why. 1: 5-8; Yoh. 8:33b-37  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 547, 548, 549, 551, 552, 553, 554, 837, 955</p>	<p><b>Minggu Adven I, 02 Desember 2018</b>  <b>Bacaan:</b> Yer. 33:14-16; Mzm. 25:4bc-5ab,8-9,10,14; 1Tes. 3:12 - 4:2; Luk.21:25-28,34-36  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 437, 438, 441, 443, 445, 718, 720, 865, 951</p>
<p><b>Sabtu, 24 November 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Paulus  <b>Pemazmur:</b> Evan Reynaldo Willyanto  <b>Putra/i Altar:</b> Benedict Matthew S., Bernadette Nathania S., Johannes Satrio Pinandito, Alphonse Kei Prahastya Putra P., Amadeus William Sujatmoko, Elisabeth Anggitasari H., Maria Agnes Adeline Huberta T., Claudia Michelle Ivane, Jesslyn Huberta, Rafael Micha Keitaro, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Titus Mahatma Ekapandya  <b>Prodiakon:</b> Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo</p>	<p><b>Sabtu, 01 Desember 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> PS. SanMaRe &amp; WKRI  <b>Pemazmur:</b> PS SanMaRe  <b>Putra/i Altar:</b> Gabriel Ganesh Armanda, Cornelius Fabian Agiano, Damianus Bramantya Fai, Benigno Antonio W.H, Anthony Joe Wahyu, Maria Theodora Freesia, Pricilla Stacia Asroyo, Virgilius Divo Raphael, Benedict Matthew Sukieche, Elisabeth Anggitasari H., Jovan Santoso, Clara Tunjung P.  <b>Prodiakon:</b> Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring</p>
<p><b>Minggu, 25 November pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Ursula  <b>Pemazmur:</b> Daniel Depari  <b>Putra/i Altar:</b> Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Maria Fransiska Chelsea Novelia P. G., Johnathan Matthew Wolanski  <b>Prodiakon:</b> Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Thomas Erwin Kurniawan, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Swartini, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati</p>	<p><b>Minggu, 02 Desember pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Ignatius  <b>Pemazmur:</b> Regina Olivia Arismunandar  <b>Putra/i Altar:</b> Jason Santoso, Christopher Ray Halim, Andreas Alfredo Suryana, Aurelia Avaniswari N, Vincentius Ganesh Armanda, Angelica Marchia P, Bryan Valentino H., Estherania N., Gabriel Randall, Samuel Wisnuputra  <b>Prodiakon:</b> Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian</p>
<p><b>Minggu, 25 November 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Komdik &amp; ASAK  <b>Pemazmur:</b> Komdik &amp; ASAK  <b>Putra/i Altar:</b> Clara Tunjung Paramesti, Virgilius Divo Raphael, Estherania N., Johanes Baptista Marcell W., Helena Amithya da Rato, Theresia</p>	<p><b>Minggu, 02 Desember 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Agatha  <b>Pemazmur:</b> Theresia Widiningtyas (Ning)  <b>Putra/i Altar:</b> Vincentius Adrian Laurens N. P., Ferdinandus Julian Marcell N., Samuel Wisnu Putra, Natalia Sekar Dinda Kartika, Gregorius Febrian</p>

Carissa Indurasmu, Michael Cathney, Helena Kheren Imanuela, Valentino Nathanael Supit, Samuel Wisnuputra, Paulus Winton F. Tambunan, Naomi Cynthia

**Prodiakon:** Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irijanto, Agnes A. Sayan Rampisela, Agnes Bertha Tabarani, Andrea Gita Trisnawati, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo

Winto, Veronika Agna Permatasari, Maximilian Ernesto Toda, Edward Verian Grasa Toda, Yohanes Theo Widodo, Saka Winatama, Aurelia Avelline Claudia Nggala, Sean Antonio Sandika

**Prodiakon:** Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Eryln Wiranata Imam, Ety Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono

**Minggu, 25 November 2018, pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** Sta. Monika

**Pemazmur:** Leo Hubertus Dimas Avianto

**Putra/i Altar:** Margaretha Velicia, Antonius William Jonathan, Ignatius Dimas Dwikinasih, Vincentia Catur Devita Anggraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini, Jose Marie Pareira, Matthew James Pareira, Genoveva Audrey Divavolney D., Michael Rama Aviandri Santoso, Aurelia Anindita Herputri, Katarina Sari Kusuma Dewi M.

**Prodiakon:** Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Soehartono D.S, Harianto Kusnadi, Vincentia Ventje Restutuani, Dwiwardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitha Budhi

**Minggu, 02 Desember 2018, pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** St. Fransiskus Maria

**Pemazmur:** Giacinta Maretha Prita Pradita

**Putra/i Altar:** Mikhael Arkananta, Bonifasius Theofilus B, Ignatius Kilau Lintang N., Nikolaus Santana S., Alexandra Olga Herianto, Yohanna Sehila Renata, Marcell Wibawanto, Boline Alexandri H. S., urelia Anindita H., Maria Kiara Anindita

**Prodiakon:** Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Swartini



**Kelompok Bible Study OMK** mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

**PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315**

Dibutuhkan Marketing untuk project perumahan @Bintaro antara Sektor 7 - 9, Tangerang Selatan, Syarat : Wanita, Usia Maksimal 35 Tahun, Pendidikan Minimal SMA/Sederajat, Mempunyai Kendaraan Bermotor Sendiri (lebih diutamakan). Kirim CV Lengkap : [ms.property27@gmail.com](mailto:ms.property27@gmail.com)/ 0819 0863 8889 (WA)

*IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: [sekretariat@parokisanmare.or.id](mailto:sekretariat@parokisanmare.or.id)*

## ☞ PENGUMUMAN ☜

1. **Misa untuk Warga Senior** akan diadakan pada hari Jum'at, 23 November 2018 pukul 10.00 di Aula SanMaRe.
2. **Pendaftaran Calon Penerima Komuni Pertama** 2019 dibuka sampai tanggal 2 Februari 2019. Pendaftaran melalui ketua lingkungan atau sekretariat paroki. Syarat :
  - Calon penerima komuni pertama sudah berusia 10 tahun atau kelas 4 SD.
  - Melampirkan fotocopy surat baptis dan foto copy KK gereja (yang sudah disahkan oleh paroki yang bersangkutan)
  - Pendaftar dari Paroki lain harus mendapat izin dari Pastor Kepala Paroki asal.
  - Pertemuan orang tua Calon Penerima Komuni Pertama : 10 Februari 2019
  - Perayaan Penerimaan Komuni Pertama pada Hari Raya Tubuh dan Darah Kristus 23 Juni 2019.Contact person hubungi: Yustina 0815 9103 677, Astrid 087 8090 79823
3. Diinfokan kepada seluruh peserta **Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
4. **PDKK** Mengundang bapak/ibu untuk mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 22 November pukul 19.30 di Aula SanMaRe, pembicara ibu Emny June.
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
6. Akan saling menerima Sakramen Pernikahan

### Pengumuman ke I

- Laura Herman Natadiputri dari Lingk. Santa Teresa Kalkuta dengan Christiansen Ariesta dari Dumai
- Anastasia Nissa Melina dari Lingk. Santa Teresa Kalkuta dengan Albertus Christian Antono dari Paroki Purbayan – Surakarta.

### Pengumuman ke II

- Ricardus Ferry Prakarsa dari Lingk. Santa Regina dengan Alexandra Apsari Saraswati Suryodibroto dari Paroki Katedral Jakarta.

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki.*